

Pour diffusion immédiate
Le 25 juillet 2017

Vingt-deux médailles pour Équipe Yukon lors des Jeux autochtones de l'Amérique du Nord

La délégation d'Équipe Yukon, forte de plus de 130 athlètes, est revenue des Jeux autochtones de l'Amérique du Nord dimanche dernier avec, dans ses bagages, vingt-deux médailles remportées lors des épreuves de tir à l'arc, d'athlétisme, de canoë, de natation et de lutte.

Citations

« J'adresse mes plus vives félicitations aux athlètes! Les Jeux autochtones de l'Amérique du Nord sont une excellente occasion d'encourager le perfectionnement sportif des Autochtones yukonnais et canadiens. Je suis persuadé que la vie de chaque athlète sera marquée par l'accumulation d'expériences, de souvenirs et de victoires lors de ces Jeux. »

– *M. John Streicker, ministre des Services aux collectivités*

« Je suis fier de chaque membre d'Équipe Yukon! Les athlètes ont bien travaillé, ils ont fait preuve d'un grand dévouement pendant les Jeux et ils ont bien représenté le Yukon. Ils reviennent la tête pleine de souvenirs inoubliables et riches de nouvelles amitiés. Je tiens également à remercier le personnel de mission ainsi que les bénévoles qui ont rendu possible ce rendez-vous unique. »

– *Mme Tara Wardle, chef de mission d'Équipe Yukon*

En bref

- Équipe Yukon s'est classée au 11^e rang – sur 22 délégations – au tableau cumulatif des médailles.
- Elle a remporté 4 médailles d'or, 8 d'argent et 10 de bronze.

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Diana Dryburgh
Communications
Services aux collectivités
867-332-1237
diana.dryburgh@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-158

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.